

Una noche de solidaridad: la Cena de las Emociones reunió más de un millón de dólares en apoyo al Hemocentro Regional

Maldonado



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 65
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/una-noche-de-solidaridad-la-cena-de-las-emociones-reunio-mas-de-un-millon-de-dolares-en-apoyo-al-hemocentro-regional_14717.php

**UNA NOCHE DE
SOLIDARIDAD: LA CENA
DE LAS EMOCIONES
REUNIÓ MÁS DE UN
MILLÓN DE DÓLARES EN
APOYO AL HEMOCENTRO
REGIONAL**

Maldonado

Una noche de solidaridad: la Cena de las Emociones reunió más de un millón de dólares en apoyo al Hemocentro Regional

Una noche inolvidable: la Cena de las Emociones consiguió recaudar más de un millón de dólares para fortalecer el Hemocentro Regional.

Éxito en la Cuarta Edición de la "Cena de las Emociones" en Punta del Este

Punta del Este se vistió de gala para recibir la cuarta edición de la "Cena de las Emociones", un evento benéfico organizado por el Grupo CHÂTEAU, el Banco HSBC y la Fundación Hemovida, que busca apoyar al Hemocentro Regional de Maldonado. En esta ocasión, los fondos recaudados serán destinados a la creación del primer Banco de Leche Materna Regional en la zona este del país.

Una Noche de Personalidades y Solidaridad

La cena de gala y subasta reunió a numerosas personalidades destacadas, entre ellas el presidente de la República, Dr. Luis Lacalle Pou, quien fue recibido por los anfitriones Sergio Grosskopf y su esposa, así como por el Dr. Jorge Curbelo y su esposa. También estuvieron presentes la vicepresidenta de la República, Esc. Beatriz Argimón, quien es madrina del Banco de Leche Materna, junto a nuevas autoridades electas del gobierno nacional, representantes departamentales, empresarios, artistas y figuras reconocidas del Río de la Plata.

Un Menú Exquisito y Momentos Emotivos

Los asistentes, quienes posaron ante los medios nacionales e internacionales en la alfombra roja, disfrutaron de un menú cuidadosamente maridado con los vinos de la Familia Deicas. La conducción del evento estuvo a cargo de los periodistas Victoria Rodríguez y Marcelo Puyares, quienes lograron movilizar a la audiencia y concientizar sobre la importancia de colaborar con el Hemocentro y hacer realidad el proyecto del Banco de Leche Materna. Durante la velada, tanto el Dr. Lacalle Pou como la Esc. Argimón compartieron emotivos testimonios acerca del impacto y la relevancia de estas iniciativas. Un momento destacado fue la subasta solidaria, liderada por el rematador público Juan Castells, donde se recaudó una suma significativa gracias a obras donadas por el artista Pablo Atchugarry, presente en la gala.

Entre la Música y la Comedia

La parte artística estuvo a cargo del dúo Piero y Horacio, así como del cantante de ópera Nazareth Aufe. Además, se proyectaron videos testimoniales que tocaban el corazón de los presentes.

Para cerrar la noche, el actor y humorista argentino Roberto Moldavsky brindó un stand-up de actualidad que hizo reír a todos los asistentes.

Un Récord en Recaudación

Durante el cierre del evento, se anunció una cifra récord en la recaudación: U\$S 1.076.277. El director del Hemocentro, Jorge Curbelo, expresó su agradecimiento en rueda de prensa a todos los colaboradores que hicieron posible este logro histórico.

“En Uruguay, la cifra más grande la recauda la Teletón, pero nosotros en una cena logramos recaudar U\$S 1.076.277, no podemos pedir más”, enfatizó. Curbelo también informó que las obras comenzarán en los primeros días de febrero y se espera que estén culminadas en aproximadamente dos años.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

**UNA NOCHE DE
SOLIDARIDAD: LA CENA
DE LAS EMOCIONES
REUNIÓ MÁS DE UN
MILLÓN DE DÓLARES EN
APOYO AL HEMOCENTRO
REGIONAL**

noche de solidaridad la cena de las emociones reunió mas de un millon de dolares en apoyo al hemocentro regional

Tags

emotivos, materna, hemocentro, emociones, recaudar, presentes, personalidades, lacalle, curbelo, subasta, regional, asistentes

Noticias relacionadas

3.7 * *Una emocionante “Cena de las Emociones” busca financiar el tan esperado inicio de la construcción del Banco de Leche Materna en Maldonado*

4.6 * *El Hemocentro conmemora 15 años de compromiso con la salud y*

4.4 * *El Hemocentro hace historia al convertirse en la primera entidad pública de salud en recibir el prestigioso Premio Nacional de Calidad*

4.4 * *Récords en los remates de zafra de toros: un éxito rotundo en los promedios alcanzados*

4.0 * *Subastan planta de cannabis perteneciente a empresario fallecido por la impresionante suma de un millón de dólares*

3.8 * *Propiedad en Pinares se remató por noventa mil dólares en emocionante subasta*

4.9 * *Impresionante casa en el Cerro San Antonio con espectacular vista a la bahía de Piriápolis fue adjudicada en una subasta por 290 mil dólares*

3.8 * *Se aproxima el remate del exclusivo Lamborghini de Aguiar: conoce todos los detalles de este impresionante vehículo tasado en un millón de dólares*

4.0 * *Mañana se llevará a cabo la esperada subasta de toros en Ñu Porá, una oportunidad única para los aficionados y productores del sector ganadero*

4.8 * *Terreno ubicado en Camino a la Laguna se vendió en una subasta por 150 mil dólares*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo